

MEXIQUENSES RADICADOS EN EL EXTRANJERO

Podrán votar de forma presencial

PATRICIA VENEGAS.

El IEEM contabiliza 55 mil credenciales foráneas entregadas en los domicilios

TLALNEPANTLA, Méx.- Por primera vez los mexiquenses residentes en el extranjero podrán votar el próximo 4 de junio en forma presencial en tres consulados de Estados Unidos y uno en Canadá, así como de manera postal y a través de internet durante el proceso electoral del 2023.

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) Amalia Pulido Gómez informó que se ha iniciado un amplio proceso de promoción del voto dirigido a las y los mexiquenses

residentes en el extranjero.

"Tenemos un desafío importante, porque hay 55 mil credenciales foráneas entregadas en los domicilios electorales, pero apenas 3 mil 200 se han registrado para sufragar en esta elección a gobernador", enfatizó la consejera.

Consideró que esta cifra crecerá en los próximos meses porque se implementan acciones que incentivarán el voto de manera importante.

Señaló que por primera vez en la historia del país las y los mexiquenses a través de un programa piloto para recabar su sufragio en forma presencial participarán en las elecciones del 2023.

Dijo que en cuatro semanas más el Estado de México iniciará el proceso electoral local más grande que jamás haya tenido el

PATRICIA VENEGAS



En cuatro semanas más el Estado de México iniciará el proceso electoral local más grande que jamás haya tenido el país.

Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México.

país. Más de 12 millones y medio de mexiquenses viviendo dentro y fuera de las fronteras nacionales serán convocados a elegir a la persona que gobernará la entidad por los próximos 6 años.

La presidenta del IEEM en su intervención con los empresarios de la Coparmex del Estado de México, con los cuales suscribió un convenio de colaboración para impulsar la participación de los ciudadanos en la elección del año que entra, sostuvo que hasta hace unas décadas el voto libre, secreto y directo era apenas una ilusión en el país.

Afirmó que los gobernadores eran

designados en el centro de la República y las elecciones sólo servían para legitimar decisiones previamente acordadas.

"Son las instituciones nacionales y locales las que han logrado ganar la confianza ciudadana en los comicios. Cualquier reforma que se plantee debe considerar ese activo que tenemos y potenciarlo".

Sostuvo la doctora Amalia Pulido Gómez que en este marco debe entenderse la Elección por la Gubematura del Estado de México en el 2023, la cual representa una prueba desafiante para diversas instituciones que surgieron a raíz de la reforma del año 2014.

Incentivaré IEEM voto en el extranjero

ALEJANDRA REYES

Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), afirmó que el voto de mexiquenses en el extranjero suma más 55 mil sufragios registrados, por lo que tiene una fuerte población en Illinois y Delaware, entre otras provincias de Estados Unidos y Canadá.

A la fecha, apenas 3 mil 200 credenciales se han entregado para sufragar en esta elección.

"Creemos que esta cifra crecerá en estos meses porque se están implementando acciones contundentes que incentivarán el voto de manera importante"

Por primera vez en el país, dijo, las y los residentes en el extranjero no solo podrán votar de manera postal o a través de internet, "habrá un programa piloto para recabar su sufragio de manera presencial en tres consulados de Estados Unidos y uno en Canadá".

Pulido Gómez destacó que se están encabizando acciones contundentes para la promoción del

voto, se han tenido algunos foros, en San Felipe del Progreso y en aquellos municipios donde están las familias de los mexiquenses.

Reconoció que será una tarea titánica, pero se hace entre todas y todos, pues las elecciones las hace la ciudadanía.

Las instituciones electorales

están en la mejor manera de estructurar un esfuerzo que por definición debe ser colectivo.

"Me llena de satisfacción que se establezca una alianza con uno de los activos importantes de la sociedad como es la Confederación Patronal de México (Coparmex), para la promoción del voto".



Recordó que el próximo año electoral el Instituto Electoral del Estado de México podría sufrir un recorte de 100 millones de pesos, si el Congreso del estado aprueba esa propuesta de recorte.

El paquete Fiscal que presentó el Ejecutivo trae un recorte de 100 millones, y se tiene que esperar las disposiciones del Congreso local para ver cuál será el presupuesto definitivo y el caso de un recorte de esa magnitud se harán los recortes y ajustes necesarios, destacó.

Pese a ello, dijo que no se hará recorte de personal "porque se tiene que cumplir con los compromisos contractuales y se tiene que ver en qué otros lados sale, ya se está estudiando, pero no nos queremos adelantar".

Destacó que se tiene que esperar que sea el Congreso local el que defina cuál es el presupuesto con el que contará el Instituto.

◀ Se implantará un programa piloto de voto presencial en EE.UU. Foto especial

Mexiquenses podrán votar en EUA y Canadá en la elección para gobernador en EdoMéx: Pulido

Por: Irma Eslava

Tlalnepantla, Méx.- “De los 55 mil mexiquenses que sacaron su INE en el extranjero, solamente 3 mil 200 se ha inscrito para votar en la elección para gobernador del Estado de México en 2023”, dio a conocer la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez. Dijo que, por primera vez los mexiquenses residentes en el extranjero podrán votar el próximo 4 de junio en forma presencial en tres consulados de Estados Unidos y uno en Canadá, así como de manera postal y a través de internet, durante el proceso electoral del 2023.

Pulido Gómez, informó que se ha iniciado un amplio proceso de promoción del voto dirigido a las y los mexiquenses residentes en el extranjero.

“Tenemos un desafío importante, porque hay 55 mil credenciales foráneas entregadas en los domicilios electorales, pero apenas 3 mil 200 se han registrado para sufragar en esta elección a gobernador”, enfatizó.

Considero que esta cifra crecerá en los próximos meses porque se implementan acciones que incentivarán el voto de manera importante.

Reiteró, que por primera vez en la historia del país, las y los mexiquenses a través de un programa piloto para recabar su sufragio en forma presencial participarán en las elecciones del 2023.

Dijo que en cuatro semanas más, el Estado de México iniciará el proceso electoral local más grande que jamás haya tenido el país. Más de 12 millones y medio de mexiquenses viviendo dentro y fuera de las fronteras nacionales serán convocados a elegir a la persona que gobernará la entidad por los próximos 6 años.

La presidenta del IEEM, en su intervención con los empresarios de la Coparmex del Estado de México, con los cuales suscribió un convenio de colaboración para impulsar la participación de los ciudadanos en la elección del año que entra, sostuvo que hasta hace unas décadas el voto libre, secreto y directo era apenas una ilusión en el país.



Afirmó que los gobernadores se designaban en el centro de la República y las elecciones solo servían para legitimar decisiones previamente acordadas.

“Son las instituciones nacionales y locales las que han logrado ganar la confianza ciudadana en los comicios. Cualquier reforma que se plantee debe considerar ese activo que tenemos y potenciarlo”, dijo.

Amalia Pulido Gómez, mencionó que en este marco debe entenderse la Elección por la Gubernatura del Estado de México en el 2023, la cual representa una prueba desafiante para las instituciones que emanan de la reforma de 2014.

Mencionó que, Andrés Manuel López Obrador obtuvo el 14.5 de su votación en el Estado de México; Enrique Peña Nieto el 15.4 por ciento y Felipe Calderón consiguió en la entidad mexiquense el 11.8 de los sufragios.

Dijo que los retos presupuestales a que se enfrenta el IEEM, los obligó a presentar un presupuesto por cien millones de pesos menos. El 48 por ciento de lo solicitado corresponde a prerrogativas de los partidos políticos; el 35 por ciento corresponde a sueldo y salarios que son inelásticos a corto plazo. El recorte deberá de ser asumido directamente por los gastos que corresponden a materiales, suministros y servicios generales, “una vez que conozcamos el monto que en definitiva apruebe el Congreso, se reorganice el presupuesto”.

Finalmente, señaló que para el 2023, el IEEM solicitó 2 mil 800 millones de pesos.